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第１３６５回 例 会  

  令和４年１０月１９日（水） 

≪ 米山記念奨学生 卓話 ≫ 

◇ 点     鐘   神谷 修一 会長 

◇ ロータリーソング   奉仕の理想 

◇ 四つのテストの唱和 阿曽 靖 会員 

 

◇ お 客 様 紹 介   成田ロータリークラブ  

設楽 正行 様  

 

                      米山記念奨学生  

ファワーズ ナウハル ムハマド 様 

◇ ニコニコＢＯＸ      

・藤﨑 康人 会員  

≪先日うちの看護学校の実習先がなかなか見つからず、岩澤弘会員に相談をし

たら即、実習先が開拓できました。岩澤会員ありがとうございました。≫ 

 

 

 

 

２０２２～２０２３年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  イマジン ロータリー 

【会長 ジェニファーE．ジョーンズ】 

 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 みんなでつくろう！“楽しいクラブ・元気なクラブ”」 

 

〔会長：神谷 修一〕 
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◇ 誕生日ワインの贈呈 

藤 﨑 祥 弘 会員   ≪１０月１１日≫     

 

 

 

 

◇ 会 長 挨 拶  神谷 修一  会長 

皆さんこんにちは。本日も例会にご出席いただきありがとうございます。 

本日のお客様は成田 RC より設楽正行様です。どうぞごゆっくりお過ごしくだ

さい。そして、米山奨学生のナウハル君です。ナウハル君にはこの後卓話をお

願いしております。今月は米山月間ですのでタイムリーな卓話だと思います。

どうぞよろしくお願い致します。 

 １０月８,９日に地区大会が幕張に於いて開催されました。参加されたメン

バーの皆さんお疲れさまでした。また参加できなかったメンバーの皆様にはこ

れからガバナー補佐主催の情報研修会や年が明けてからは IM も控えておりますので、是非どちらか

一つでも参加して頂きたいと思います。それにもまして１１月１２日には創立３０周年記念式典が開

催されますので、これには絶対参加をお願いしたいと思います。宜しくお願い致します。 

 また、２７９０地区野球リーグにおきましても、今月の１５日

に行われました全勝同士の戦いとなりました対勝浦戦に於いて８

対４で勝利し見事本年度の優勝を勝ち取りました。 

本当におめでとうございます。 

話は変わりますが、先だって「風の便り」と言うメールが届き

ました。 

内容は支援のお願いと、当地区の宇佐見パストガバナーが「ロー

タリー東日本支援連絡協議会」の３代目会長に就任されたと言うものでした。所謂ロータリー希望の

風奨学金団体です。これには少し思い出があるので話をさせて頂きたいと思います。 

２０１１年３月１１日に起きた東北地方太平洋沖地震とその後発生した大津波、そして東京電力福

島原発の原子力事故「東日本大震災」です。 

当時コスモの会長は滝澤政樹さん幹事は何もわからない神谷でした。早速義援金の要請と自粛ムード

の訪れでした。義援金については理事会を通して早速行われたと思いますが、その時義援金と支援金

の違いが話題になった記憶があります。当時日本国内にある RI の 34 地区で構成されるガバナー会で

はオール日本で義援金や支援金に対応すると言う事が決まったそうです。その１か月後国内３４ガバ

ナーのうち２６名が東京に集合し緊急会議が行われ、その時ガバナー会に寄せられた義援金が４億９

０００万円を超えていたそうです。 

義援金のロータリーらしい使い方について検討されました。 

その会議で、２７９０地区の織田吉郎ガバナーが第１次配分は最小限にとどめ義援金をしっかりプー

ルして復興時の被災時の就学支援、進学支援など息の長い活動を提言し東日本大震災支援委員会が発

足され織田ガバナーが委員長に就任されました。その後当クラブでも義援金の使い方につて賛否があ

りましたが、ガバナー会でも「義援金の使途について被災地を見たうえで最終決定をして頂きたい」

という岩手県、宮城県のガバナーから要請があり、６月に盛岡でガバナー会が開催され、被災地を視

察した後の会議で被災地区に配分してほしいという要望もありましたが、支援の２本柱として被災遺
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児への奨学金支援と５クラブで被災した１クラブを支援するが賛同されました。しかし、独自の方法

で支援をするために義援金の返還を求める地区に対しては応じることも決まりました。 

これによって「ロータリー希望の風奨学金」は国内１０地区、国外１地区のプログラムとして義援金

３億円を持ち寄って２０１１年１１月にスタートし、現在では地区の枠組みを外して活動し、支援金

も５億４０００万円を超えたそうです。 

しかし、織田吉郎氏はロータリー希望の風奨学金に関して熱い志をもって活動されましたが、志半

ばで２０１４年６月に病のため逝去されました。 

当時の織田ガバナーは銚子 RC 出身で、ガバナー公式訪問の時にも一人でお見えになり、ロビーで

お待ちしていたのですが、最初全然気が付かなかったという大変失礼なことをした思い出があります。 

地区大会も銚子の市民会館で行ったのですが、席が少なく入りきれなかったので、会長に連れられて、

うまい魚を食べに行ってしまった思い出もあります。 

３０周年の時に支援金を贈呈しますが、過去の支援金リストと言うのが観られるのですが、当クラ

ブが支援金リストに載るのは村島さんの２５周年以来と言う事になります。 

奨学金支援を受けている学生も結構いらっしゃるようですので、これからの対応も考えていかなくて

はと思うようになりました。甚だ纏まりませんが会長挨拶とします。ありがとうございました。 

 

◇ 委員会報告その他   

◎ IT 広報・公共イメージ向上統括委員会 岩澤 弘 委員長 

23 日（日）成田空港第 2 ターミナルビル前の中央広場にて、地区としてポリ

オデーの啓蒙イベントを行います。出欠について 20 名強ほどご参加のご連絡が

あり、この場で出欠のご連絡をいただける方はよろしくお願い致します。 

当日は 6クラブ合同例会で着用した赤いTシャツのご着用をお願い致します。 

 

 

◇ 幹  事  報  告   大竹 清治 幹事 

 ■回     覧：  成田ＲＣ、印西ＲＣ 週報 

 ■例会案内・変更：  印西ＲＣ 

 ■そ  の  他：  ガバナー月信 

    例会終了後、創立３０周年記念についての事前の会議があります。 

    18時から「翁」で歴代会長会議があります。 

    関係者の方はご出席をお願いいたします。  

 

卓  話「米山記念奨学生 卓話」 ファワーズ ナウハル ムハマド 様  

僕はインドネシアで生まれ、新潟で育ちました。小学校、中学校は日本で過ご

し、高校はインドネシアで過ごしました。大学に進む時に日本の大学へ行くこと

を決め、日本に戻って来ました。 

 今、大学では、商学部の国際ビジネスコースに通っています。将来的に国際的

な分野でビジネスの最前線で活躍できる人材となる為に勉強しています。今は、

日系企業の海外進出のケースやどういった問題がおきているのかを挙げてどう

いうソリューションがあるのかを研究しています。 

また、大学外でも活発に活動し、まず学生団体の運営をしていました。今の大学生は非常に熱心な
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方が多いので、やりたいことがあるけどやり方

がわからない、就活の準備を早めにしたいとい

うような学生の悩みに応じて、色々な経営者さ

んや人事担当の方々と交流をする機会を設け

る場所を作り、イベントを開いたりと、学生の

夢を実現させる為に運営をしていました。その

ような活動をしているなかで、学生起業家とし

てテレビ出演や、取材を受けたりもしました。

また、夢をどうやったら叶えられるかを考えるワークショップのようなものを開いて実現させる、夢

カフェという活動もしました。 

次にインドネシアについてご紹介していきたいと思います。人口は２億７千万人、面積は日本の約

５倍あります。首都の移転が今ニュースになっていますが、今後、行政機関は移転しますがビジネス

の拠点はジャカルタで変わらないだろうと言われています。言語はインドネシア語と英語、宗教は 80

～90％位はイスラム教です。 

首都ジャカルタは、2015 年にインフラ整備が始まり設備投資が行われ、東京のように高層ビルが建

ち並んでいます。僕が住んでいる、西ジャワ州バンドンは緑が多くて気候も良く過ごしやすいところ

です。 

インドネシアはフレンドリーな国として世界第２位になっています。人懐っこく楽しいことが大好

きな人達が多く、インドネシア人の僕としては嬉しい結果です。更にインドネシアのことを調べます

と、超富裕層の増加率が世界 1 位になると予想されています。インドネシア人は生活力が高く、会社

以外の副業からの収入があるのが普通で車や不動産など高額な資産に対する購買意欲が益々高まって

います。 

僕はインドネシアにいた高校生の時 17 歳で起業し、インドネシアと日本におけるビジネスの最前線

で活躍することが私の使命だと思いました。インドネシア進出や投資に関するアドバイザリーとなる

のが私に出来ることだと考えました。 

私が今具体的にやっていることは、日系企業のインドネシ

ア進出の支援です。まずいきなりインドネシア法人をたてて

飛び込むのはリスクも高いので、仮想進出からおすすめして

います。EC モール、日本でいう楽天のようなところに自社

のサービスや商品を出店して、その後広告や SNS 等で売り

上げが伸びるかを検証し、その根拠を基にインドネシア進出

の準備を始めるということを提案しています。消費者向けの

ビジネスの例としては、インドネシア国内の顧客対応や物流対応はすべて代行して私達でやり、受注

数をお客様に連絡して、日本国内の配送だけをお客様に依頼するという形です。 

インドネシアの企業とビジネスがしたいというお客様には、私達が現地の営業代理店となり進出を

サポートしています。 

また、奉仕活動を通じて日本とインドネシアを繋ぐ事業をすることも夢の一つです。皆さんと一緒

にこの両国の環境問題などを支援できたらと考えております。 

起業して６年が経ち、甘くはなく本当に大変でうまくいかないことばかりですが、その経験も成長

になると考えています。先輩経営者の皆さんから学んで試行錯誤しながら、大学の勉強とともに頑張

って、国内外で活躍できる人材になれたらと思っております。 
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◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 

  

☆ 本 日 の 料 理 

 

 

 

 

 

 

 

    

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 10 月 5 日 6 9 名 5 名 41 名 2 1 名 6名  6 9 . 1 2 ％ 

本 日 例 会 10月 19日 6 9 名 5 名 29 名 3 2 名 6名 5 2 . 2 4 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


